

puppte sich nämlich als der jüngere jener beiden Männer, welche schon einmal in Gulbrandsons Wohnung geweilt hatten, um dem seltsamen Wundergreis aus Neugier einen Besuch abzustatten.

Schon damals hatte Peterlein seine blitzenden Augen in die der jungen Frau Gulbrandson versenkt und war nicht auf Gleichgültigkeit gestoßen.

Auf dem mächtigen, künstlichen See, welcher unmittelbar bei Brüssel für Sportzwecke vom Staate angelegt worden war, tummelten sich zahllose, schlankgebaute Fahrzeuge im Lichte mächtiger elektrischer Scheinwerfer, die vom Ufer aus die ganze Wasserfläche bestrichen. Die Klänge verschiedener Musikkapellen durchzitterten die Luft und drangen schmeichelnd in die Ohren der fröhlichen Menschen, denen die Staatsregierung soeben, wie allwöchentlich, Gelegenheit gab, sich in freier Natur der Lust und Freude ganz hinzugeben.

Bei diesem Wasserfeste also war es, wo Ingenieur Peterlein und Frau Gulbrandson ein Wiedersehen feierten.

Zwei Boote kreuzten sich. Sanft stieß das eine an das andre an. Ein leiser Schreckensruf entfuhr dem Munde der das Fahrzeug rudern den Frauengestalt.

Ein fröhliches Lachen Peterleins im andern Boote war die Antwort.